



# へき地教育に取組む

朝日小・後野分校で成果を発表

昭和38年12月1日

◇ケネディー大統領暗殺  
十一月二十三日全世界の信望と  
期待を集めた若き大政治家アメリ  
カの大統領ケネディーが暗殺された  
深く哀悼の念に堪えないものがあ  
る。各国の首脳を集め、その葬儀  
も世紀の大葬儀であったが、この  
事件に伴い自動車に同乗したテキ  
サス州知事が重傷を負い、警護の  
警官が殺された。又この容疑者と  
して囚えられたオズワルドが射殺  
考すべきときではなかろうか。



(写真は上、合同研究発表会  
下、第一会場に於ける一コマ)

いすみ  
村内小学校研究部、複式研究部と  
提携協力を得て二ヵ年に亘るへき  
地教育の在り方について教科経営  
学校運営の二面から深く掘り下げ  
継続研究をなし、去る十一月六日  
を期し其の成果の発表会を行つた  
当日は県教委主催部を始め大野  
市教委の指導陣及び県内各地から  
へき地教育に関心の深い校長、教  
員五十名、村内教員五十余名参集  
し、第一会場を朝日小学校（主と  
して単式教育の研究）第二会場を  
後野分校（主として複式教育の研  
究）に別れ、各々所属部門の教育  
内容の検討に熱心な討議発表を交  
換し、最後に朝日小学校で合同研  
究を行つてしめくくり散会した。

集る教師百余名は眞剣な面もち  
で、へき地の子供の幸福を願い、  
換し、最後に朝日小学校で合同研  
究を行つてしめくくり散会した。

（写真は上、合同研究発表会  
下、第一会場に於ける一コマ）

恒例の十一月三日文化の日の行  
事は、朝のうちに残った小雨はどこ  
へやら、午前十時頃には絶好の晴  
天に恵まれ、下地区は朝日中学校庭  
で、赤、白、青、緑、黄、の地区

へき地の子供の幸福を願い、  
換し、最後に朝日小学校で合同研  
究を行つてしめくくり散会した。

（写真は上、合同研究発表会  
下、第一会場に於ける一コマ）

学力向上、学校運営の正常化に取り組んで名実共に盛会裡に閉会の幕をとした。

昨三七年四月、へき地複式教育の研究を指定された朝日小学校は、日進、大和、大納等各小学校並びに

村内小学校研究部、複式研究部と提携協力を得て二ヵ年に亘るへき地教育の在り方について教科経営

学校運営の二面から深く掘り下げ継続研究をなし、去る十一月六日を期し其の成果の発表会を行つた

当日は県教委主催部を始め大野市教委の指導陣及び県内各地からへき地教育に関心の深い校長、教員五十名、村内教員五十余名参集し、第一会場を朝日小学校（主と

して単式教育の研究）第二会場を後野分校（主として複式教育の研究）に別れ、各々所属部門の教育

内容の検討に熱心な討議発表を交換し、最後に朝日小学校で合同研

究を行つてしめくくり散会した。

集る教師百余名は眞剣な面もちで、へき地の子供の幸福を願い、換し、最後に朝日小学校で合同研

究を行つてしめくくり散会した。

（写真は上、合同研究発表会  
下、第一会場に於ける一コマ）

恒例の十一月三日文化の日の行

事は、朝のうちに残った小雨はどこへやら、午前十時頃には絶好の晴天に恵まれ、下地区は朝日中学校庭で、赤、白、青、緑、黄、の地区

へき地の子供の幸福を願い、換し、最後に朝日小学校で合同研

究を行つてしめくくり散会した。